



Washington Contra los Cárteles Mexicanos

Los cárteles de la droga de México se han convertido en parte central del discurso político de Estados Unidos. Una semana después de las elecciones intermedias, en su primer acción ejecutiva como gobernador reelecto de Texas, Greg Abbott ratificó la designación de las redes criminales mexicanas como organizaciones terroristas y declaró una invasión en la frontera. Esto ocurre en un momento en el que, en la antesala del proceso electoral de 2023, la oposición, específicamente Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, y Rubén Moreira, coordinador de la bancada del PRI en la cámara baja, cuestionan por qué la reforma electoral de Morena no contempla el principal problema de la democracia mexicana: la intervención del crimen organizado.

<https://diariocambio22.mx/washington-contra-los-carteles-mexicanos/>